

ズームアップ



力 岡元敦司バリトンコンサートinあっけし 強く美しい歌声で観客を魅了

8月22日、真龍小学校体育館において岡元敦司バリトンコンサートinあっけしが開催されました。

バリトン歌手の岡元さんは、厚岸町生まれで現在はオペラ歌手として札幌市を拠点に活動しています。コンサートでは、町内でピアノ教室を開いている林田京美さんが伴奏を務め、岡元さんの力強く美しい歌声で観客を魅了しました。また、ゲストとして厚岸町吹奏楽団団長の森脇智亮さんがサックスを演奏し、林田ピアノ教室の生徒の皆さんがピアノ連弾を披露しました。

か 生涯学習講座『苔テラリウムづくり体験講座』 わいらしい苔テラリウムづくり

8月28日、真龍小学校図工室において生涯学習講座『苔テラリウムづくり講座』が行われ、5人が参加しました。

『テラリウム』とは、植物を容器の中で栽培する園芸方法のひとつで、講座ではガラス容器に土を入れ、さまざまな種類のコケを手やピンセットで植えていく作業を行いました。

参加者は、好きな場所にコケを植え、石やミニチュアフィギュアを飾るなど工夫を凝らし、個性豊かな苔テラリウムができあがりました。



親 遊びのひろば『楽しく遊ぼう』 子で楽しく遊んだよ

9月22日、子育て支援センターにおいて、遊びのひろば『楽しく遊ぼう』が行われ、親子4組が参加しました。

指遊び歌や、音楽にあわせて踊ったりと、親子で楽しく遊んだほか、子育て支援センター職員によるエプロンシアターもあり、子どもたちは真剣に見入っていました。

指遊び歌では『いっちょうめのドラねこ』の曲にあわせ、子育て支援センター職員をお手本に自分の指をさし、親子での触れ合いを楽しみました。

遺 井上耕介先生殉難慰靈祭 徳をしのんで

9月17日、1908年3月に片無去で猛吹雪に遭い殉職した、釧路税務署属故井上耕介氏をしのぶ慰靈祭が行われました。

この慰靈祭は、井上耕介先生奉讚会が主催となり行っているもので、釧路税務署長をはじめ税務関係者など25人が参列し、祭壇に玉串をささげ冥福を祈りました。

井上氏は税法の大改正を知らせるため、釧路から厚岸へ向かう途中で猛吹雪により遭難し、重要書類を着衣で包みその上から自分の身で覆って守り抜き、職責を果たしました。

